

Herbst ist, wenn die Bäume mit Konfetti werfen



Liebe Eltern,
liebe Erziehungsberechtigte,
liebe Schüler,

ein ereignisreicher Abschnitt liegt nun hinter uns und die bevorstehenden Herbstferien geben nun die Möglichkeit, durchzuatmen, Kraft zu tanken, den Herbst in seinen vollen Zügen zu genießen und vielleicht auch Dinge zu tun, die im Schulalltag zu kurz kommen.

Gleichzeitig schauen wir schon motiviert auf die Wochen nach den Ferien: mit neuer Energie und frischer Motivation wollen wir gemeinsam die nächsten Etappen angehen, lernen, entdecken und wachsen.

Nach den Herbstferien wird es einen angepassten Stundenplan geben. Bitte achten Sie auf die Änderungen in der App Vertretungsplan VP24.

Am 22.10. dürfen wir unseren Kultusminister Herrn Conrad Clemens an der Oberschule Schmiedeberg, im Zuge des FAB-Mobils, begrüßen. Wir möchten ihm ebenfalls unser schönes, aber sanierungsbedürftiges Schulhaus näherbringen.

Im November möchte ich Sie auf unseren 1. Elternsprechtag hinweisen. Bitte achten Sie dazu bei der Online-Anmeldung über LernSax auf die Benennung eines genaueren Gesprächsgrundes, damit sich die Fachlehrer bestmöglich auf das Gespräch vorbereiten können.

Ebenfalls im November freuen wir uns auf die Potentialanalyse der Klassenstufe 7 und die BO-Tage.

In den vergangenen Wochen sind unsere GTA-Angebote angelaufen. Diese bieten spannende Möglichkeiten, Neues zu entdecken und gemeinsam Spaß zu haben. Wir würden uns freuen, wenn zukünftig noch mehr Schülerinnen und Schüler diese Chance für sich nutzen.

Wir wünschen allen Familien erholsame, schöne Herbstferien, viele bunte Momente und einen guten Start in die nächste Schulphase.

Mit freundlichen Grüßen



Franka Fink
erweiterte Schulleitung